

Für Sie entdeckt

Das moderne Gesundheitszentrum – «Praxis am Bahnhof» in Rüti ZH und Bäch SZ

Die Praxis am Bahnhof bietet ein ungewöhnlich starkes Konzept für Patienten. 365 Tage im Jahr besteht ein Walk-In mit einem gesundheitlichen Rundumservice als Allgemein- und Facharztpraxis mit Notfalldienst. Hier sind Hausärzte und Spezialisten vereint. Zudem zeichnet sich die Praxis am Bahnhof durch ein umfassendes Behandlungsspektrum im Bereich Ästhetik, Kosmetik und Physiotherapie (Physio nur in Rüti) aus.

Peter Kohler im Gespräch mit Dr. med. Christoph Zeller, ärztlicher Leiter und Praxisinhaber

Dr. Zeller, was hat Sie 2006 bewogen aus einer Hausarztpraxis wie wir sie kennen ein Gesundheitszentrum zu realisieren?

Da muss ich etwas ausholen. Bevor ich 1996 meine eigene Praxis in Rüti ZH gründete, hatte ich nach meinem Staatsexamen als Assistenzarzt in verschiedenen Spitälern gearbeitet. Ich bin seit 2004 Bezirksarzt in Hinwil und war lange Zeit als Repatriierungsarzt bei der REGA tätig. Daneben habe ich mich in medizinspezifischen Lehrgängen in Betriebswirtschaft und Management weitergebildet. Ich engagiere mich in diversen Fachgesellschaften und -kommissionen, so bin ich u.a. Delegierter in der Schweizerischen Ärztekammer sowie in der Zürcher Ärztesgesellschaft und Vorstandsmitglied der Ärztesgesellschaft Zürcher Oberland. Als aktiver Taucher bin ich zudem Experte für



Taucherkrankheiten und führe Untersuchungen zur Tauchfähigkeit durch. Grundsätzlich liegt mir eine patientenorientierte moderne und qualitativ hochstehende Medizin am Herzen, welche die vorhandenen Ressourcen optimal einsetzt und dem Patienten damit den bestmöglichen Nutzen bringt. Aus unternehmerischer und strategischer Sicht wandelte ich 2006 meine Hausarztpraxis in die Praxis am Bahnhof Rüti um, welche durch die Integration diverser Spezialgebiete ein breites medizinisches Angebot abdeckt. Zudem ist die Namensgebung nicht zufällig. Wir sind tatsächlich direkt am Bahnhof und für unsere Patienten somit verkehrstechnisch gesehen optimal erreichbar.

«Alles unter einem Dach» ist Ihr Konzept. Kann eine Hausarztpraxis mit mehreren Ärzten Ihrem Anspruch gerecht werden?

So wie wir heute aufgestellt sind bestimmt. Wir sind organisch gewachsen. Die Liste der Ärzte und der medizinischen Angebote wurde länger und länger. Heute ist die Praxis am Bahnhof nebst einer Hausarztpraxis auch eine Notfallpraxis, in Rüti, die an 365 Tagen pro Jahr von 8 Uhr bis 20 Uhr geöffnet ist. In dieser Zeit ist es möglich, ohne Termin vorbeizukommen und sich be-



Dr. med. Christoph Zeller, Leitender Arzt und Inhaber Praxis am Bahnhof



Sie praktizieren also mit speziellem Zeitmanagement noch immer?

Ja, ich bleibe meiner Berufung täglich verbunden und betreue Patienten. Einen Tag pro Woche arbeite ich zudem jeweils in einem Spezialgebiet mit, welches unsere Praxis anbietet. So bleibe ich à jour. Wir lösen Probleme im Team. Teamarbeit ist wichtig und zielführend. Als Arbeitgeber fühle ich zudem den Puls meines Teams und lerne unsere Kunden, respektive Patienten und deren Probleme besser kennen. Neben dem modernen und breiten Angebot für die Patienten setze ich mich für zeitgemässe Arbeitsbedingungen für meine Mitarbeitenden ein. Durch regelmässige Teamsitzungen, interne und externe Weiterbildungen sowie verschiedene Teamevents schaffen wir ein optimales Arbeitsklima.

Bitte noch ein Wort zur ästhetischen Medizin und plastischen Chirurgie.

Die «Praxis am Bahnhof» in Rüti und Bäch bietet neben dem gesundheitlichen Rundumservice auch ein umfangreiches Angebot an ästhetischer Medizin und plastischer Chirurgie. Dieser Bereich ist seit Jahren ein fester Bestandteil und Schwerpunkt unserer Praxis. Um Kunden über unser Angebot in diesem Bereich umfassend zu informieren, haben wir eine spezifische Ästhetik-Website kreiert. Hier erfahren Sie alles über die Behandlungsmethoden und Techniken unter:

www.aesthetische-medin.ch.



handeln zu lassen – dies ist vielleicht mit einer kurzen Wartezeit verbunden. Wer jedoch anruft und einen Termin ausmacht, darf damit rechnen, noch für denselben Tag einen Termin zu erhalten. Die Praxis am Bahnhof ist mehr als eine Hausarztpraxis, weil das Angebot an medizinischen Dienstleistungen wesentlich breiter gefächert ist. Verschiedene Fachspezialisten sorgen dafür, dass unsere Patienten die meisten gesundheitlichen Probleme in ein und derselben Praxis behandeln lassen können. Heute sind wir unserem Ziel, 95 Prozent aller gesundheitlichen Anliegen vor Ort lösen zu können, sehr nahe gekommen.

Sind Sie heute durch diese Umstrukturierung Unternehmer oder Arzt?

Beides. Aber ich trenne die Arbeit streng. Wenn ich als Unternehmer tätig bin, betreue ich nicht gleichzeitig Patienten.

Das Angebot auf einen Blick

Allgemeine Medizin, Innere Medizin, Notfallbehandlung, Gynäkologie, Geburtshilfe, Orthopädie, Rheumatologie, Physikalische Medizin, Sportmedizin, Pädiatrie, Reisemedizin, Tauchmedizin, Chirurgie inklusive ambulante Operationen, Dermatologie, Venenbehandlungen, Check up Untersuchungen, Psychiatrie, Psychotherapie für Kinder und Erwachsene, Ästhetische Medizin, Laserbehandlungen.



Praxis am Bahnhof Rüti
Dorfstrasse 43 & 44 – 8630 Rüti
Telefon 055 555 05 05
www.praxisambahnhof.ch

Praxis am Bahnhof Bäch
Seerstrasse 67 – 8806 Bäch
Telefon 055 555 05 55
www.praxisbaech.ch
Beachten Sie die Öffnungszeiten für Bäch